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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Kevin Meßmer bestimmt.

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Tim Lambrecht eröffnet die

Sitzung um 19:10 Uhr.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss

beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind abwesend: keine

Die folgenden Gäste sind anwesend: Janis Koslowski und Manuel von GamesAHead

2 Änderungsanträge

Es wird der Antrag gestellt, die Reihenfolge der Themen anzupassen. Das Thema GamesAHead wird

vorgezogen und direkt nach dem TOP Anträge behandelt.

3 Anträge

3.1 Antrag Kohle, Knete, Zaster, Kies

Janis Koslowski präsentiert zum Thema Bierzapfanlage. Inhalt sind drei Vorschläge mit Vor- und

Nachteilen der jeweiligen Geräte. Detaillierte Informationen können dem Anhang entnommen wer-

den. Alle Angebote enthalten passendes Zubehör, um dasGerät ordnungsgemäß in Betrieb zu nehmen

und sind im Preis inkludiert. Vorschlag 1: 1529,70€ Vorschlag 2: 1517,21€ Vorschlag 3: 1229,87€

Nach ausführlicher Nachbesprechung wurde sich auf Vorschlag 1 Gerät Bierzapfanlage BT 75 Typ

Hessen verständigt. DasGerät deckt alle nötigen Anforderungen ab und bietet das besteGesamtpaket.

Es wird der Antrag gestellt Vorschlag 1 (Gerät Bierzapfanlage BT 75 Typ Hessen) zu kaufen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (155_1).

Es gab keine Umlaufverfahren.
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3.2 GamesAHead

Manuel stellt das Indie Game Fest vor:

Hierbei handelt es sich um einmehrtägiges Event, für das GamesAHeadMessestände umsetzten wird.

Hier können Studierende ihre Projekte ausstellen und am umfangreichen Programm des Events teil-

nehmen.

Indie-Hub tritt als Veranstalter auf und kümmert sich um die Umsetzung des Events. GamesAHead

ist als Vermittler tätig und dient in erster Linie als Ansprechpartner. GamesAHead kümmert sich auch

umgrundlegende organisatorische Fragestellungenund stehenbei Fragen zurUnterkunft undAnreise

unseren Studierenden unterstützend zur Seite.

Insgesamt wurden 20 Plätze für Studierende zur Verfügung gestellt. Die Gesamtkosten belaufen sich

auf 1050€ und decken die vollständigen Standkosten.

Der AStA fordert eine Aufstellung mit den wichtigsten Eckdaten zur Veranstaltung. Diese soll, eine

detailierte Kostenaufstellung und Einblicke in das Auswahlverfahren enthalten.

Es wird der Änderungsantrag gestellt, die Förderhöhe von GamesAHead zum Event Indie Game Fest

auf 420€ anzupassen. Grund hierfür sind neue Erkenntnisse zu den Gesamtkosten.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

8 Stimmen dafür, 0 Stimmen dagegen, 2 Enthaltungen

Der Antrag ist somit angenommen. Es ergeht der Beschluss (155_2).

Janis verlässt die Sitzung um 20.11Uhr

4 Protokollannahme

Es wurden Korrekturvorschläge gemacht, daher wird die Protokollannahme auf kommende Woche

verschoben.

5 Berichte

Getränkemarkt Kessler wird für zukünftige Einkaufe nicht mehr berücksichtigt. In der Verangenheit

hat sich der Anbieter als sehr kundenunfreundlich erwiesen.

Dominik teilt mit, dass es immer noch kein Jahresabschluss für 2018 gibt.

Zukünftig kann der Bürodienst alternativ auch online abgehalten werden. Hierzu wird ein neuer

Channel in Discord erstellt in dem sich Mitglieder zu Ihren Sprechstunden aufhalten können. Mit-

glieder, die nicht in Trier anwesend sind, wird so dieMöglichkeit gegeben, Ihre Sprechstunde aufrecht

zu erhalten.
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6 Winterfahrt

Es wird ein Vorschlag zur geplanten Förderhöhe gemacht. Die Gesamtkosten pro Student belaufen

sich auf 445€. Als Förderung werden 95€ pro Student vorgeschlagen. Hieraus ergibt sich eine Ge-

samtfördersumme von 6080€ für 64 Teilnehmer. Die Kosten für Studierende, nach Abzug der Förde-

rung, belaufen sich damit auf 350€.

Es wird der Antrag auf Förderung von 95€ pro Student für die Winterfahrt 2022 gestellt. Die

Gesamtkosten belaufen sich auf 6080€ bei 64 Teilnehmer

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (155_3).

Nico spricht sich für eineUmsetzung des Anmeldeformulars perMail aus. Eine technischeUmsetzung

ist zwar denkbar, lässt sich aber nur schwer implementieren und wird daher nicht empfohlen.

7 Keller/Inventar

Es soll ein Termin gefunden werden, an dem der Verleih-Keller aufgeräumt wird und eine erneute

Inventur stattfindet. Als Zeritraum wird das Wochenende vom 05.11 bis 07.11 vorgeschlagen. Zur

genauen Terminfindung wird eine Doodle-Umfrage erstellt.

8 Sonstiges

Es werden alle Mitglieder gebeten, Ihre Studierenden-Nachweise zeitnah einzureichen. Darüber hin-

aus werden die Mitglieder angehalten, ihren Impfnachweis einzureichen. Für die Mitglieder werden

eigene Tresorkennungen erstellt. Hierzu sollen Mitglieder eine Nachricht an Dominik senden. Inhalt

der Nachricht soll eine 6-stellige PIN sein, die zukünftig als persönliche Tresorkennung dient.

Tim Lambrecht schließt die Sitzung um 21:08 Uhr.
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9 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden. Jedes Mitglied soll

eine 6-stellige Pin an Dominik senden.

Tim Lambrecht Kevin Meßmer

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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